



РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ



ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

А.И. Бастрыкин,

Председатель Следственного комитета Российской Федерации, Заслуженный юрист Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор, генерал юстиции Российской Федерации

ЧЛЕНЫ КОЛЛЕГИИ

А.В. Федоров,
заместитель Председателя
Следственного комитета
Российской Федерации,
кандидат юридических наук,
профессор, генерал-полковник

А.М. Багмет,
исполняющий обязанности
ректора Московской
академии Следственного
комитета Российской
Федерации, кандидат
юридических наук, доцент,
генерал-майор юстиции

В.В. Бычков,
проректор Московской
академии Следственного
комитета Российской
Федерации, кандидат
юридических наук, доцент

О.Ю. Антонов,
декан факультета
магистерской подготовки
Московской академии
Следственного комитета
Российской Федерации,
доктор юридических наук,
доцент

Ю.М. Антонян,
доктор юридических наук,
профессор, заслуженный
деятель науки РФ

З.И. Брижак,
заместитель директора Института повышения квалификации Московской академии Следственного комитета Российской Федерации — декан первого факультета повышения квалификации (г. Ростов-на-Дону), доктор психологических наук

И.В. Грошев,
заместитель директора по научной работе НИИ образования и науки, доктор психологических наук, доктор экономических наук, профессор, Заслуженный деятель науки РФ

А.В. Ендольцева,
доктор юридических наук, профессор

М.Ю. Зеленков,
заведующий кафедрой гуманитарных и социально-экономических дисциплин Московской академии Следственного комитета Российской Федерации, доктор политических наук, кандидат военных наук, доцент

И.А. Калиниченко,
начальник Московского университета МВД России им. В.Я. Кикотя, генерал-майор полиции, кандидат педагогических наук

В.Н. Карагодин,
заместитель директора Института повышения квалификации Московской академии Следственного комитета Российской Федерации — декан второго факультета повышения квалификации (г. Екатеринбург), Заслуженный юрист Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор

А.А. Крымов,
начальник Академии права и управления ФСИН России (г. Рязань), доктор юридических наук, доцент

В.М. Крук,
доктор психологических наук, профессор

Е.А. Курнышева,
заместитель директора Института повышения квалификации Московской академии Следственного комитета Российской Федерации — декан четвертого факультета повышения квалификации (г. Нижний Новгород), кандидат педагогических наук

Е.Л. Логинов,
заместитель директора Института проблем рынка РАН, доктор экономических наук, дважды лауреат премии Правительства Российской Федерации в области науки и техники

В.Б. Мантусов,
начальник Российской таможенной академии,
доктор экономических наук,
профессор

И.М. Мацкевич,
заместитель председателя экспертного совета ВАК при Министерстве образования и науки РФ по праву, доктор юридических наук, профессор

Г.Б. Мирзоев,
ректор Российской академии адвокатуры и нотариата,
доктор юридических наук,
профессор, Заслуженный юрист Российской Федерации

С.Ф. Мурашко,
профессор кафедры русского и иностранных языков Московской академии Следственного комитета Российской Федерации,
Почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации, кандидат психологических наук, доцент

В.С. Осипов,
заведующий сектором институтов государственного управления Института экономики РАН; главный научный сотрудник Государственного НИИ системного анализа Счетной палаты РФ, доктор экономических наук, PhD (Brit.)

А.Ж. Саркисян,
руководитель редакционно-издательского отдела Московской академии Следственного комитета Российской Федерации, кандидат юридических наук

С.Г. Симагина,
заместитель директора Научно-исследовательского института образования и науки, доктор экономических наук, доцент

А.В. Симоненко,
начальник Краснодарского университета МВД России, доктор юридических наук, профессор

Б.А. Спассенников,
главный научный сотрудник НИИ ФСИН России, доктор юридических наук, доктор медицинских наук, профессор

А.Е. Суглобов,
заместитель директора Международного научно-исследовательского центра и исследований, доктор экономических наук, профессор

С.Н. Федотов,
доктор психологических наук, профессор

В.Л. Цветков,
начальник кафедры юридической психологии Московского университета Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В.Я. Кикотя, доктор психологических наук, профессор

Ю.А. Цыпкин,
председатель Учебно-методического центра «Профессиональный учебник», доктор экономических наук, профессор

Н.Д. Эриашвили,
главный редактор Объединенной редакции, кандидат исторических наук, кандидат юридических наук, доктор экономических наук, профессор, лауреат премии Правительства Российской Федерации в области науки и техники



EDITORIAL BOARD



CHAIRMAN

A.I. Bastrykin,

Chairman of the Investigative Committee of the Russian Federation, Honored Lawyer of Russia, Doctor of Law, Professor, General of Justice of the Russian Federation

MEMBERS OF THE BOARD

A.V. Fedorov,

Deputy Chairman
of the Investigative Committee
of the Russian Federation,
Candidate of Law, Professor

A.M. Bagmet,

Acting Rector of the Moscow
academy of the Investigative
Committee of the Russian
Federation, Candidate of Law,
Associate Professor

V.V. Bychkov,

vice-rector of the Moscow
academy of the Investigative
committee of the Russian
Federation, Candidate of law,
Asociate professor

O.Yu. Antonov,

dean of the faculty masters
training of the Moscow academy
of the Investigative committee
of the Russian Federation,
Doctor of law, Associate
Professor

Yu.M. Antonyan,

Doctor of Law, Professor,
Honored Scientist
of the Russian Federation

Z.I. Brizhak,

Deputy Director of the Institute
for Professional Development
of the Moscow academy
of the Investigative Committee
of the Russian Federation –
Dean of the First Faculty
for Professional Development
(Rostov-on-Don), Doctor
of Psychology

I.V. Groshev,

Deputy Director of Research
Institute of Scientific Work
Education and Science,
Doctor of Psychology,
Doctor of Economics,
Professor, Honored Scientist
of the Russian Federation

M.Yu. Zelenkov,

head of Department
of humanities and socio-
economic disciplines
of Moscow academy
of the Investigative committe
of the Russian Federation,
doctor of political sciences,
candidate of military sciences,
associatte professor

A.V. Endoltseva,

Doctor of Law, Professor

I.A. Kalinichenko,

Head of the Moscow University
of the MIA
of Russia named after
V.Ya. Kikot, Police Major
General, Candidate
of Pedagogics

V.N. Karagodin,

Deputy Director
of the Institute for Professional
Development
of the Moscow academy
of the Investigative Committee
of the Russian Federation –
Dean of the Second Faculty
for Professional Development
(Ekaterinburg), Honored Lawyer
of the Russian Federation, Doctor
of Law, Professor

A.A. Krymov,

Head of the Academy of Law
Management of the Federal
Penal Service of Russia
(Ryazan), Doctor of Law,
Associate Professor

V.M. Kruk,

Doctor of Psychology,
Professor

E.A. Kurnysheva, Deputy Director of the Institute for Professional Development of the Moscow academy of the Investigative Committee of the Russian Federation — Dean of the Fourth Faculty for Professional Development (Nizhny Novgorod), Candidate of Pedagogics	S.F. Murashko, Professor of the Department of the Russian and Foreign Languages of the Moscow academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, Honoured Worker of Higher Professional Education of the Russian Federation, Candidate of Psychology, Associate Professor	B.A. Spasennikov, Chief Scientist of the Scientific and Research Institute of the Federal Penal Service of Russia, Doctor of Law, Doctor of Medicine, Professor
E.L. Loginov, Deputy Director of the Institute of Market Problems of the Russian Academy of Sciences, Doctor of Economics, Twice Laureate of the Prize of the Government of the Russian Federation in the Field of Science and Technics	V.S. Osipov, Head of the Sector of the Institutes of State Administration of the Institute of Economics of the Russian Academy of Sciences; Chief Scientist of the State Scientific and Research Institute of Systems Analysis of the Accounts Chamber of the Russian Federation, Doctor of Economics, PhD (Brit.)	A.E. Suglobov, Deputy Head of the International Scientific and Research Centre, Doctor of Economics, Professor
V.B. Mantusov, Head of the Russian Customs Academy, Doctor of Economics, Professor	A.Zh. Sarkisyan, Director of editorial and publishing Department of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, Candidate of Law	S.N. Fedotov, Doctor of Psychology, Professor
I.M. Matskewich, Deputy Chairman of the Expert Council on Law of the Higher Attestation Commission of the Ministry of Education and Science, Doctor of Law, Professor	S.G. Simagina, Deputy Director of the Scientific and Research Institute of Education and Science, Doctor of Economics	V.L. Tsvetkov, Head of the Department of Judicial Psychology of the Moscow University of the Ministry of Internal Affairs named after V.Ya. Kikot, Doctor of Law, Professor
G.B. Mirzoev, Rector of the Russian Academy of Lawyers and Notaries, Doctor of Law, Professor, Honored Lawyer of the Russian Federation	A.V. Simonenko, Chief of the Krasnodar University of the MIA of Russia, Doctor of Law, Professor	Yu. A. Tsypkin, Chairman of the Educational and Methodological Centre «Professional Training Textbook», Doctor of Economics, Professor.
		N.D. Eriashvili, Editor-in-Chief of the Joined Editorship, Candidate of History, Candidate of Law, Doctor of Economics, Professor, Laureate of the Prize of the Government of the Russian Federation in the Field of Science and Technics

УЧРЕДИТЕЛЬ

Федеральное государственное казенное образовательное учреждение высшего образования «Московская академия Следственного комитета Российской Федерации»

Исполняющий обязанности ректора Московской академии Следственного комитета Российской Федерации, кандидат юридических наук, доцент, генерал-майор юстиции

А.М. Багмет

РЕДАКЦИЯ

Главный редактор
Объединенной редакции
Н.Д. Эриашвили,
лауреат премии
Правительства РФ
в области науки и техники,
доктор экономических наук,
кандидат юридических
и исторических наук,
профессор
E-mail: professor60@mail.ru

**Научный редактор,
ответственный за издание**

А.Ж. Саркисян,
руководитель редакционно-издательского отдела
Московской академии
Следственного комитета
Российской Федерации,
кандидат юридических наук

**В подготовке номера
участвовали:**

Редактор
И.Д. Нестерова

Художник
А.П. Яковлев

Верстка номера
М.А. Бакаян

Подписной индекс 71175

Журнал зарегистрирован
Федеральной службой
по надзору в сфере связи,
информационных технологий
и массовых коммуникаций

Свидетельство
о регистрации
ПИ № ФС77-69345

Адрес редакции:
125080, Москва, ул. Врубеля, д. 12
Тел.: 8-499-740-60-14,
8-499-740-60-15,
E-mail: 7700153@gmail.com



ВЕСТНИК МОСКОВСКОЙ АКАДЕМИИ СЛЕДСТВЕННОГО КОМИТЕТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ



СОДЕРЖАНИЕ № 4/2017

<i>Поздравление с Новым годом! (А.И. Бастрыкин)</i>	11
<i>Поздравление с Новым годом! (А.М. Багмет)</i>	12
<i>Поздравление А.В. Федорова с премией «Юрист года»</i>	13
<i>Поздравление Г.Б. Мирзоева с 70-летием</i>	15
<i>Международная научно-практическая конференция «Следствие в России: три века в поисках концепции» в Московской академии Следственного комитета Российской Федерации 12 октября 2017 г.</i>	17
<i>Межвузовский круглый стол на тему «Противодействие проявлениям фашизма в современном обществе» в Московской академии Следственного комитета Российской Федерации 16 ноября 2017 г.</i>	21
<i>Межнациональный круглый стол на тему «Предупреждение и расследование преступлений коррупционной направленности, совершенных специальными субъектами» в Московской академии Следственного комитета Российской Федерации 1 декабря 2017 г.</i>	23
<i>Межвузовская молодежная научно-практическая конференция «Следственная деятельность: проблемы, их решение, перспективы развития» в Московской академии Следственного комитета Российской Федерации 8 декабря 2017 г.</i>	25
A.И. БАСТРЫКИН. Правотворческая деятельность Следственного комитета Российской Федерации	27
А.В. ФЕДОРОВ, М.В. КРИЧЕВЦЕВ. История развития французского законодательства об уголовной ответственности юридических лиц	34
А.М. БАГМЕТ. Состояние и перспективы развития Московской академии Следственного комитета Российской Федерации	45
Теория и история права и государства; история правовых учений	
А.А. ИВАНОВ, Т.Л. МАТИЕНКО, Н.Д. ЭРИАШВИЛИ. «Народная (гражданская) милиция» в России: попытки создания Временным правительством органов охраны правопорядка в марте-октябре 1917 г.	48
Т.А. СТРОКОВА. Система правоохранительных органов в 1917 году.	54

Оригинал-макет
подготовлен издательством
«ЮНИТИ-ДАНА»

- Мнение редакции может не совпадать с точкой зрения авторов публикаций. Ответственность за содержание публикаций и достоверность фактов несут авторы материалов. За сведения, содержащиеся в рекламных объявлениях, редакция ответственности не несет.
- Редакция не вступает в переписку с авторами писем, рукописи не рецензируются и не возвращаются.
- При перепечатке или воспроизведении любым способом полностью или частично материалов журнала «Вестник Московской академии Следственного комитета Российской Федерации» ссылка на журнал обязательна.
- В соответствии со ст. 42 Закона РФ от 27 декабря 1991 г. № 2124-1 «О средствах массовой информации» письма, адресованные в редакцию, могут быть использованы в сообщениях и материалах данного средства массовой информации, если при этом не искажается смысл письма. Редакция не обязана отвечать на письма граждан и пересыпать эти письма тем органам, организациям и должностным лицам, в чью компетенцию входит их рассмотрение. Никто не вправе обязать редакцию опубликовать отклоненное ею произведение, письма, другое сообщение или материал, если иное не предусмотрено законом.

Формат 60x84 1/8. Печ. л. 22,75
Печать офсетная
Отпечатано в типографии
«Буки Веди» ООО «Ваш
полиграфический партнер»
Москва, Ильменский пр-д, д. 1,
корп. 6.
Тел.: (495) 926-63-96
Цена договорная. Тираж 3000 экз.
Первый завод — 1000 экз.

Гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право

М.А. МОИСЕЕВА. Проблема соблюдения врачебной тайны в правоохранительной деятельности 57

Е.А. СУНЦОВА, С.А. ПРАВКИН. Современные аспекты гражданско-правового регулирования краудфандинга 60

А.В. ФИОШИН. К вопросу о правах ипотечного залогодержателя при залоге земельного участка 64

Трудовое право и право социального обеспечения

О.В. МАЦКЕВИЧ. Профилактика правонарушений, связанных с заработной платой 67

Уголовное право и криминология; уголовно-исполнительное право

В.В. БЫЧКОВ, В.В. СИДЕЛЕВ. Специализированные подразделения по борьбе с организованной преступностью: история и перспективы развития 72

Н.Г. КАЛУГИНА, С.В. МУРИН. Проблема статистического учета преступлений коррупционной направленности в процессе криминологического исследования 79

Д.А. КРАВЦОВ. Выявление и устранение детерминант возникновения угроз криминологической безопасности обвиняемых, содержащихся в следственных изоляторах как одна из основных задач следователя 87

С.А. НЕСТЕРОВИЧ, С.Б. ВЕПРЕВ. Выявление латентной преступности с помощью сетей Кохонена 91

Т.А. ПРУДНИКОВА. Уголовно-правовая и криминологическая характеристика невыплаты заработной платы 96

Н.В. РУМЯНЦЕВ, О.И. МАЛЬЧУК, А.А. НУЖДИН. Причины и условия совершения преступлений осужденными с помощью телекоммуникационных технологий 99

А.Ю. ЧЕРДАНЦЕВ. Механизм защиты тайны связи при производстве следственных действий 103

Уголовный процесс

А.А. ИЛЬЮХОВ. Обстоятельства, не входящие в предмет исследования присяжных заседателей в суде: вопросы законодательного регулирования и судебной практики 109

Г.Р. ХАЛИЛОВА. Императивность и диспозитивность в положениях о судебном штрафе 114

**Судебная деятельность, прокурорская деятельность, правозащитная
и правоохранительная деятельность**

- В.О. ЗАХАРОВА.** Правила служебного этикета сотрудника Следственного комитета Российской Федерации 117

- А.Ж. САРКИСЯН, Д.К. ЧИРКОВ.** О необходимости сотрудничества правоохранительных органов государств – участников СНГ в борьбе с незаконным оборотом наркотических средств, психотропных веществ либо их аналогов 123

**Криминалистика; судебно-экспертная деятельность;
оперативно-разыскная деятельность**

- Н.Х. АЙНЕТДИНОВА, А.М. КУСТОВ.** Типичные модели механизмов ненасильственных половых преступлений, совершаемых в отношении лиц, не достигших четырнадцатилетнего возраста 127

- О.Ю. АНТОНОВ.** Анализ преступной деятельности, совершаемой с использованием информационно-телекоммуникационных сетей 132

- Г.М. ГРИГОРЯН.** Особенности методики расследования военных преступлений, совершаемых противоборствующей стороной вооруженного конфликта с применением ракетно-артиллерийских и авиационных ракетно-бомбовых средств поражения 139

- Е.В. САНЬКОВА.** Взаимодействие органов, осуществляющих оперативно-разыскную деятельность и предварительное следствие в России: исторический аспект (1860-е гг. – 1917) 147

- Е.А. СОЛОМАТИНА, А.В. ТРОЩАНОВИЧ.** Признательные показания получены. Что дальше? 151

- А.А. СТРЕЛКОВ, Б.А. ФИЛИМОНОВ, С.Э. ДУБРОВА.** Применение криминалистического мобильного комплекса ПКЛ-КТ для обнаружения и исследования наркотических средств: возможности и перспективы 156

Административное право; административный процесс

- В.И. МАЙОРОВ.** Применение аналогии закона как способ восполнения правовых пробелов в КоАП РФ 160

Экономические науки

Экономика и управление народным хозяйством

- О.Е. УСТИНОВА.** Интеллектуальный капитал хозяйствующего субъекта: принципы управления, синергетический эффект 164

Экономика природопользования и охраны окружающей среды

- В.З. ЧЕРНЯК, Н.Д. ЭРИАШВИЛИ.** Социально-экономические проблемы экологии и безопасности 169

Психологические науки

Юридическая психология

- Е.М. ФЕДОРОВА, Б.Г. БОВИН, О.А. ИБРАГИМОВ.** Предупреждение действий коррупционной направленности сотрудников уголовно-исполнительной системы (психологические аспекты) 177

FOUNDER

Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation

Acting rector of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation candidate of law major general of justice

A.M. Bagmet

EDITORIAL STAFF

Editor-in-Chief of the Joined Editorship

N.D. Eriashvili,
the winner of an award of the Government of the Russian Federation in the field of science and equipment, doctor of economy, candidate of law and history, professor
E-mail: professor60@mail.ru

Scientific editor, responsible for publishing

A.Zh. Sarkisyan,
director of editorial and Publishing Department of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, candidate of law

The issue was prepared by:

Editor

I.D. Nesterova

Painter

A.P. Yakovlev

Imposition

M.A. Bakayn

The journal is registered by the Federal Service for supervision in the sphere of telecom, information technologies and mass communications.

The certificate of registration
PI № FS 77-69345

Editorial staff address:
125080, Moscow, st. Vrubelya, d. 12
Tel.: 8 (499) 740-60-14,
8 (499) 740-60-15
E-mail: ask_rf@mail.ru



BULLETIN OF MOSCOW ACADEMY OF THE INVESTIGATIVE COMMITTEE OF THE RUSSIAN FEDERATION



CONTENT № 4/2017

Congratulations of Chairman of the Investigative Committee of the Russian Federation A.I. Bastrykin on the New Year	11
Congratulation of Acting Rector of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation A.M. Bagmet on the New Year.....	12
Congratulation of A.V. Fedorov on the «Lawyer of the Year» prize	13
Congratulations on the 70th Anniversary of G.B. Mirzoev	15
International Scientific and Practical Conference «Investigation in Russia: Three Centuries in Search of a Concept», Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, October 12, 2017 ..	17
Inter-University Round-Table on «Counteraction to the Manifestations of Fascism in Modern Society», Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, November 16, 2017	21
International Round-Table on «Prevention and Investigation of Corruption-Related Crimes Committed by Special Subjects», Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, December 1, 2017.....	23
Inter-University Youth Scientific and Practical Conference «Investigative Activities: Problems, Ways of Their Solution, Prospects of Development», Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation, December 8, 2017	25
A.I. BASTRYKIN. Law-making activity of the investigative committee of the Russian Federation	27
A.V. FEDOROV, M.V. KRICHETSEV. The history of development of French legislation on criminal liability of legal persons	34
A.M. BAGMET. State and prospects of the development of the Moscow academy of the investigative committee of the Russian Federation	45
Theory and history of law and state; history of legal doctrines	
A.A. IVANOV, T.L. MATIYENKO, N.D. ERIASHVILI. «People's (civil) militia» in Russia: attempts by the provisional government to establish law enforcement agencies in march-october 1917	48

The original-model is created
by publishing house
«UNITY-DANA»

- The opinion of editorial staff may not coincide with the point of view of the authors of publications. The responsibility of publications maintenance and reliability of the facts lies on authors. First of all editorial staff publishes materials of the subscribers.
- Editorial staff does not enter into a correspondence to authors of letters, manuscripts does not return.
- At a reprint or reproduction by any method, in full or in part journal materials «Bulletin of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation» the reference to the journal is obligatory.
- In accordance with the Law of the Russian Federation «About mass media» of 27 December 1991 № 2124-1, letters addressed to the editorial staff, may be used in messages and materials of mass media, if it does not distort the meaning of the letter. Editorial staff is not obliged to answer letters of citizens and to remit these letters to those bodies, the organizations and officials, whose competence includes their consideration. Nobody has the right to oblige editorial staff to publish the product, the letter, other message or a material that has been dismissed earlier, if other is not statutory.

Format 60x84 1/8. Offset printing Circulation 1000 copies «Buki Vedi» «Your Publishing Partner» Moscow, Ilmensky pr-d, d. 1, bldg.6 Tel. 8 (495) 926-63-96

T.A. STROKOVA. The system of law enforcement in 191754

Civil law; business law; family law; private international law

M.A. MOISEEVA. The challenge of following the medical secrecy in the field of law enforcement.....57

E.A. SUNTSOVA, S.A. PRAVKIN. Modern aspects of civil-legal regulation of crowdfunding60

A.V. FIOSHIN. Concerning the mortgagee rights in the context of land plot mortgage64

Labor law and social security law

O.V. MATSKEVICH. Prevention of offenses related to the payment of salaries67

Criminal law and criminology; criminally-executive law

V.V. BYCHKOV, V.V. SIDELEV. Specialized units to combat organized crime: history and prospects72

N.S. KALUGINA, S.V. MURIN. The problem of statistical accounting of crimes of corruption in the process of criminological research79

D.A. KRAVCOV. Identifying and eliminating the determinants of the emergence of threats to the criminological security of defendants held in remand centers87

S.A. NESTEROVICH, S.B. VEPREV. Detecting latent crime using kohonen networks annotation91

T.A. PRUDNIKOVA. Criminal-legal and criminological characteristic of non-payment of wages96

N.V. RUMYANTSEV, O.I. MALCHUK, A.A. NUZHDIN. The causes and conditions of crimes convicted by means of telecommunication technology99

A.Yu. CHERDANTSEV. The protection mechanism of privacy communication during investigative actions103

Criminal trial

A.A. ILYUKHOV. Ircumstances outside the subject of study of jurors in court: questions of legal regulation and judicial practice109

G.R. HALIOVA. The imperative and dispositive provisions for judicial fine114

Judicial activity, prosecutorial activity, human rights and law enforcement activities

- V.O. ZAKHAROVA.** The rules of official etiquette of the investigative committee of the Russian Federation 117

- A.G. SARKISYAN, D.K. CHIRKOV.** The necessity of cooperation with law enforcement of the states members of CIS in combating illicit trafficking of narcotic drugs, psychotropic substances or their analogues 123

Forensics; forensic and expert activity; operatively-search activity

- N.K. AINETDINOVA, A.M. KUSTOV.** Typical models of mechanisms of unsatisfactory general crimes, performed in concerning persons, not achieved the fourteen years of age 127

- O.Yu. ANTONOV.** Analysis of criminal activity committed using information and telecommunication networks 132

- H.M. GRIGORYAN.** Peculiarities of the methodology of investigation of military crimes committed by the opposing parties of the military conflict with the use of rocket-artillery and aeronautical rocket-bomb means of damage ... 139

- E.V. SANKOVA.** The interaction between the bodies performing operatively-search activity and preliminary investigation in Russia: historical aspect (1860–1917) 147

- E.A. SOLOMATINA, A.V. TROSHANOVICH.** Confessions were extracted. What's next? 151

- A.A. STRELKOV, B.A. FILIMONOV, S.E. DUBROVA.** Application of PKL-KT criminalistic mobile complex for detection and study of narcotic funds: opportunities and prospects 156

Administrative law; administrative process

- V.I.h MAYOROV.** Using law by analogy as a way to eliminate gaps in the code of the Russian Federation on administrative offenses 160

Economic sciences

Economy and management of national economy

- O.E. USTINOVA.** Intellectual capital of an economic entity: management principles, synergetic effect 164

Economics of nature management and environmental protection

- V.Z. CHERNYAK, N.D. ERIASHVILI.** Social and economic problems ecology and security 169

Psychological sciences

Legal psychology

- E.M. FEDOROVA, B.G. BOVIN, O.A. IBRAGIMOV.** Prevention of corrupt activities of employees the penal system (psychological aspects) 177